

Les correspondants régionaux auront pour principales missions :

- Dynamique et cohérence régionale
- Travailler en Trinôme.
- Représenter l'ensemble des professionnels de santé impliqués dans la prise en charge de la douleur de sa région
- Organiser une réunion fédérative avec toutes les personnes travaillant dans les structures douleur de la région une fois par an pour faire le point sur les problématiques locales et régionales de fonctionnement et proposer les solutions localement.
- Recenser les professionnels de santé impliqués dans des techniques spécifiques : Rtms, Neurochirurgie de la douleur, radiologie interventionnelle, thérapie intrathécale, soins de support pour le cancer ...etc.)
- Organiser des réunions scientifiques : RCP, journée de formation annuelle
- Dans le cadre de la réorganisation hospitalière, et la création des grandes régions, le trinôme doit s'entourer de représentants douleur de chaque Groupe Hospitalier de Territoire afin de proposer à l'ARS un Programme Régional de Santé douleur.
- Promouvoir des Actions de lobbying en région
- Rencontrer une fois par an le représentant ARS douleur pour lui présenter les actions et les problématiques régionales
- Présenter lors de la réunion des correspondants régionaux du congrès des actions régionales originales et dynamisantes pour les autres régions